

Diagnostican 140 casos de cáncer de mama en Castellón - El Mundo Castellón al Día - 07/10/2016

Diagnostican 140 casos de cáncer de mama al año en Castellón

El congreso de la Sociedad Española de Senología y Patología Mamaria llega a la Universitat Jaume I en su 35ª edición / Cifran en dos las detecciones anuales en hombres

DANI VICENTE CASTELLÓN

Coincidiendo con la acogida por parte de la Universitat Jaume, UJI, de la 35ª edición del congreso de la Sociedad Española de Senología y Patología Mamaria, SESPM, el coordinador del evento y presidente de la Unidad de Patología Mamaria del Hospital General de Castellón, David Martínez Ramos, celebró que «gracias a la unidad y a la campaña de prevención y detección», se ha logrado que la tasa de incidencia del cáncer de mama sea «menor en la Comunidad Valenciana en comparación con el resto de comunidades autónomas». Asimismo, Martínez explicó que, aproximadamente, un total de 150 personas son operadas por esta patología mamaria al año en la provincia de Castellón.

«Una de cada diez mujeres puede sufrir cáncer de mama a lo largo de su vida. Es un dato alarmante. Pero la buena noticia es que alrededor del 80% de pacientes terminan por recuperarse», relató Martínez.

Por otro lado, desde la Unidad I de Prevención del cáncer de ma-

ma en Castellón, revelaron que durante el año 2015 se registraron un total de «139 diagnósticos de cáncer de mama», en mujeres que participan en la campaña de prevención –de entre 45 y 69 años de edad–, realizada mediante mamografías. En este sentido, el coordinador y presidente de la Unidad de Patología Mamaria subrayó el gran «esfuerzo» por parte de la Conselleria de Sanidad a la hora de realizar las pruebas de detección precoz. «En cada unidad se realizan alrededor de 25.000 mamografías al año, aproximadamente», reveló.

Además, el doctor confirmó que «también se diagnostica la patología en hombres», cifrando en «alrededor de dos» el número de varones operados por esta causa anualmente. «Son casos más desconocidos y con menor inciden-



El coordinador del congreso, David Martínez. EL MUNDO

cia, pero sí que existen», apuntó.

En relación al resto de países europeos, Martínez defendió que «España es un país que debería ser imitado por Europa en cuanto

al diagnóstico de cáncer de mama», recordando que, a nivel nacional, se registran aproximadamente 27.000 casos al año en nuestro país.

El congreso de la SESPM, que llega por primera vez a la UJI, supondrá, según recalcó Martínez un aliciente que dotará de «prestigio» a la universidad y viceversa, coincidiendo con la celebración por parte de la UJI de su 25º aniversario. «El evento tiene una gran importancia a nivel nacional» por lo que, como apuntó Martínez, puede actuar como impulso para la imagen de la universidad, justamente cuando durante este nuevo curso la primera promoción de estudiantes de grado en Medicina finalizará sus estudios.

El encuentro arrancó ayer y albergará distintas ponencias de profesionales sanitarios hasta el próximo sábado.